

花嫁を女優オーラで包む 揺れるブーケは進化し続けています!

KADRUOKO白百合の代表作とも言える、しなやかに揺れるブーケ。
今のスタイルにたどり着くまでには、数々の変遷がありました。



のは、それぞれの
方に違うあうように
る動き。そしてブー
コドスが過ぎて見
どの絆やかさ。ドレ
スを胸元に美しく飾
くれるブーケです。



揺れるブーケができるまで
現会員やあらう場所によって、同じでも使うワイヤーの番号
や長さは違ってきます。中の生垣花は丸ワイヤーを使って接着的
に、先端の小花や葉ものは細いワイヤーではがなげに接します。
KADRUOKOさんは運ねるのを手さばきで花を組み合わせます。

山あり難い日の日を在 乗り越えられた理由

KADRUOKOさんは、当時の日本にはなかった、花を含めて洋式全般をプロデュースするヨーディネーターになる、という夢をずっと持ち続けました。そして、あきらめなければ夢は必ずかなう、という強い信念も。それがあるから、会社員の後、花のレースントドレスショップの経営者として、3年間、という生活にも耐えられました。夫の進路問題で同行したとき、「夫の進路問題で同行したとき、それだけ」「いつかは必ず」と信じ続けました。だからこそ、なのでしょう。運命の扉が徐々に開き始めたのです。

もちろん、その後も決して順風満帆ではありませんでした。仕事で赤字を出して家計を切り崩すめになつたり、女優さんの結婚式で作ったブーケを手取り戻んだ模様で桂由美さんと出会い、運命の扉が徐々に開き始めたのです。

此次号各号(12/7発売)もKADRUOKOさん「花」物語。後編が続きます。お楽しみに。

38歳

野口五郎・三井幸里さんの
挙式・披露宴の花を担当

この年結婚した野口五郎・三井幸里さん夫婦の結婚式のフラーコーディネートを手掛けます。有名人の挙式の装花やブーケの依頼も増加。豪華客船や名古屋のフラワーフェスティバルなども田舎。



1990年
桂由美さんのクラシックコレクションで、グリーンネックレスをつけた今まで最もしたブーケを発表。その斬新な構想に、桂さんも感動。

39歳 日本人初! ヨリコレの花を担当

日本人のフラワーデザイナーとして初めて、パリオートクチュールコレクションのフラーコーディネートを担当。日本の常套、フレイムブーケを使用(写真)。トータルショーなども全国を指揮する。



2000年
研究と開拓を重ね、ワイヤリングによってブーケを結構に扱う技術を開発。透明感があり、手にする人が喜むたび強むように思われる。

41歳 揺れるブーケが完成に近づく

専門学校にKADRUOKOメソッドの揺れるブーケが導入される。揺れるブーケについては次のコーナーを参照。認定制度もでき、揺れるブーケがほぼ現在のスタイルに近づく。揺れるブーケが許可申請。

信じれば必ず夢はかなう。
運命の女神が
そう私に
教えてくれました

今でこそ、各県の著名人や有名ブランダがこぞってブーケや花束を依頼し、パリコレに上善万博と海外に活躍の場を広げているKADRUOKOさん。でも、若い頃は全く普通の会社員でした。「このまま精進して子どもを産み、平凡な毎日を過ごす…そう思っていたの」。それを劇的に変えたのが「花」でした。

KAORUKOヒストリー

20歳

フラーアレンジメントと出会い

旅大を卒業し、大手企業に就職。同窓会の夫とすぐに結婚が決まる。女性話で偶然フラーアレンジメントの存在を知り、「これだ!」と直感。その後、桂屋つよ先生に師事し、仕事を詰めながらレッスンに通う。



23歳
自作のブーケで
挙式

先生の指導のもと、自作のブーケ、ヘッドドレスで登場。ブライダルの花の仕事をしたくてレッスンにのめり込み、日はドレッシングショップでも胡蝶を積んで知識を蓄積。

25歳 夫の転勤で鹿児島へ 専業主婦生活に

花園の農男を出産。花とドレスのサロンを開業するも、夫の転勤で知らぬない鹿児島へ。苗字するが、「これも運命」と平謝りで出産し、ウェディングに関する本を読んで勉強。

32歳 オリジナル ウエディングが評議に

会員制スポーツクラブでの挙式で新郎新婦の仕事のビールと香料を花で覆われた。結婚式が評議を呼ぶ。



33歳 桂由美三歳の紹介で 桂由美さんと出会う

桂由美三歳アレンジ放題を始める。その後、桂由美さん(写真右)のドレスに合わせたブーケを作成。その後2年間、桂由美の桂さんのブライダルショード、フラワーフローリストを手掛ける。



KAORUKO流 ウエディングの 「花」物語

～主婦からブライダルフラワー プロデューサーへの転身～

普段に接して、結構、「育てる」。そう思っていはずの日々の女性が、今、ウエディング界界の引役に。これまでの軌跡をたどりました。



KADRUOKOさんに見守られ、そ
のブーケを手にした花嫁は、自信
に満ちて花道を歩くように運びます。



KAORUKO
ブライダルフラワープロデューサーの先駆者として、通算2万回のオリジナルウエディングを手掛けます。多くの女優や著名人の花を担当し、日本人で初めてパリコレのフラワーコーディネートを担当。2010年の上海万博にも日本を代表するアーティストとして参加。